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Bonsoir	tout	le	monde.	Je	0ens	tout	d'abord	à	remercier	Jan	Hanson,	Karla	Drury,	
l'Associa0on	de	racquetball	de	la	Saskatchewan,	et	les	nombreuses	autres	personnes	qui	
sont	dans	la	salle,	et	qui	ont	contribué	à	mon	intronisa0on	au	Temple	de	la	renommée	de	ce	
soir,	ainsi	qu'à	mon	intronisa0on	au	Temple	de	la	renommée	des	sports	de	la	Saskatchewan	
l'an	dernier.	Je	remercie	aussi	ma	famille	(incluant	ma	pe0te	amie	Melissa	qui	est	encore	en	
train	d'apprendre	ce	qu'est	le	racquetball!),	mes	entraîneurs	au	fil	des	ans		Rick	Shmon,	Linda	
Ellerington,	Loren	Pren0ce,	Ron	Brown	et	Evan	Pritchard	et	Racquetball	Canada	de	m'avoir	
accordé	ce	grand	honneur.	

J'ai	commencé	à	jouer	au	racquetball	il	y	a	presque	35	ans,	avec	l'aide	de	ma	famille.	Ma	
soeur	(qui	a	eu	une	belle	carrière	en	juniors	et	en	seniors)	et	moi,	nous	jouions	dans	un	beau	
pe0t	club	de	racquetball	appelé	The	Courtyard,	à	environ	deux	pâtés	de	maisons	de	là	où	j'ai	
été	élevé,	à	Saskatoon.	Et	il	est	étonnant	de	remarquer	que	plusieurs	personnes	qui	sont	
aujourd'hui	dans	ceYe	salle	étaient	là-bas	avec	moi	quand	j'ai	commencé,	comme	Eric	
Urteaga,	Ryan	Powell,	Rob	Barclay,	les	Connell	(pas	seulement	toi,	Lee,	je	jouais	souvent	avec	
ta	mère	avant	que	nous	ayons	commencé	à	nous	entraîner	ensemble),	les	Landeryou	(et	oui,	
j'avais	l'habitude	de	jouer	aussi	au	squash	avec	votre	père),	et	beaucoup	d'autres	(montrer	
des	photos	si	possible).	

Il	est	difficile	de	résumer	les	35	dernières	années	en	quelques	phrases!	Sur	un	plan	général,	
je	ne	peux	pas	croire	à	quelle	vitesse	le	temps	a	passé,	et	je	0ens	à	dire	à	nouveau	que	
recevoir	cet	honneur	me	rend	très	humble.	J'ai	tant	de	bons	souvenirs	de	mes	déplacements	
aux	tournois,	des	entraînements	acharnés	jusqu'à	ce	que	j'arrive	finalement	à	réussir	un	
coup	comme	je	le	voulais,	et	des	hauts	et	des	bas	causés	par	les	blessures	et	par	la	
sa0sfac0on	de	pouvoir	revenir	à	mon	niveau.	Le	mieux	que	je	puisse	faire,	c'est	de	
reconnaître	que,	selon	moi,	le	racquetball	m'a	PLUS	donné	pendant	ceYe	période	tout	ce	
que	j'ai	pu	y	meYre,	que	ce	soit	des	ami0és	pour	la	vie,	mon	éduca0on,	pouvoir	par0ciper	à	
des	tournois	dans	tous	les	coins	du	monde,	façonner	mes	perspec0ves	sur	la	vie,	et	m'aider	à	
avoir	confiance	en	moi,	sur	le	terrain	et	hors	du	terrain.	Le	racquetball	a	été,	et	con0nue	
d'être	la	base	de	ma	vie,	et	je	suis	extrêmement	heureux	de	pouvoir	partager	ça	avec	vous.	

Pour	conclure,	je	souhaite	remercier	à	nouveau	ma	famille,	tous	ceux	et	celles	qui	ont	
contribué	au	processus	d'intronisa0on,	et	tous	ceux	et	celles,	aussi	bien	dans	ceYe	salle	que	
partout	ailleurs	au	pays,	qui	con0nuent	à	soutenir	le	racquetball	et	à	en	faire	une	
communauté	pareille	à	nulle	autre.	Merci	à	tous,	et	bonne	nuit.	
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